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MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

LE PREMIER SCEAU PRECHE LE LUNDI SOIR 18 
MARS 1963 A JEFF IND USA. 

. 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Guérir des blessures du passé 

le plus beau cadeau que vous pouvez vous offrir. La 
sensation de gouter à la paix intérieure que procure le 
véritable pardon et une véritable guérison est tout sim-
plement extraordinaire. En fait, il n’existe pas de mots 
pour exprimer la sensation ressentie, c’est divin !! 

Souvenez-vous que vous n’êtes pas seul. Dieu se sou-
cie de ces blessures qui vous font tant souffrir, vous 
handicapent et vous empêchent de vivre pleinement la 
vie qu’il vous a destinée. Il a son bras tendu vers vous 
et désire vous venir en aide. Il ne tient qu’à vous de 
saisir Sa main et de débuter votre marche sur le sentier 
de la guérison et du pardon. Demandez-Lui de mettre 
sur votre route des gens compétents pour vous aider à 
avancer dans le sentier de la véritable guérison et du 
véritable pardon. S’Il l’a fait pour moi et pour de nom-
breux autres, Il le fera aussi pour vous. 

Aussi, pour se préciser, Dieu dans Sa grâce a envoyé 
un Message qui nous aide à mieux réfléchir au jour du 
deuil d'un proche et d'apprendre à compter nos jours 
pour agir en conséquence pour une meilleure résurrec-
tion avec Jésus-Christ à toujours. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM 
rafraîchira votre mémoire dans la rubrique Méditons 
ensemble: LE PREMIER SCEAU. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur le 
culte du dimanche dernier au Love Divine Sanctuary. 

La page Carnet Rose revient sur la bénédiction nup-
tiale du couple Sharon et Rachel KOUEKAM dimanche 
dernier au Love Divine Sanctuary. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette se-
maine, nous aurons les échos des églises de Log-
bessou, Buea, Nkongsamba et la lettre aux compa-
triotes de la diaspora.  

La Série de cette semaine portera sur les pièges qui 
guettent la musique chrétienne. L’exhortation de la 
semaine, la Biographie du Prophète William BRAN-
HAM suivra, puis Testimony from VGR,  et enfin les 
annonces. Bonne lecture et que Dieu vous bénisse! 

Ce serait fantastique qu’il en soit autrement, mais les 
blessures du passé demeureront douloureuses tant et 
aussi longtemps qu’elles n’auront pas obtenu une com-
plète guérison. Sur le plan physique, une blessure pro-
fonde non traitée finira toujours par s’infecter. Cette in-
fection provoquera de multiples conséquences, pou-
vant même aller jusqu’à causer la mort. Le même prin-
cipe s’applique pour les blessures d’ordre psycholo-
giques, morales, émotionnelles, amoureuses, affectives 
ou spirituelles. Ces blessures non traitées finiront tôt ou 
tard par se dégrader et engendrer de graves consé-
quences. Même si à la surface, tout semble sous con-
trôle, la blessure demeure. Lentement, elle accentue ses 
ravages. Toutefois, le jour viendra où cette blessure re-
fera surface et les conséquences pourraient être dévas-
tatrices. 
Contrairement à ce que plusieurs personnes croient, le 
fait d’ignorer ou de refouler les blessures du passé 
n’effacera rien du tout et n’amènera pas votre guérison. 
D’autres personnes croient fermement que le temps 
finira par tout effacer. Le temps n’a malheureusement 
aucune vertu thérapeutique. Le seul effet positif du 
temps s’opère lorsqu’une personne décide de véritable-
ment travailler sur elle-même, et au fil du temps, elle 
verra un changement extraordinaire dans sa vie. 

Lorsqu’il s’agit de traiter les blessures intérieures, il n’y 
a pas 1000 solutions. Il vous faudra, tôt ou tard, les 
affronter afin d’avancer vers la guérison. Heureusement, 
il y a des gens compétents qui peuvent vous accompa-
gner et vous soutenir dans cette étape importante de 
votre vie. Vos blessures du passé vous ont déjà suffi-
samment causé du tort, ne leurs permettez pas de dic-
ter votre avenir. 

Laissez tomber votre orgueil personnel et admettez que 
vous avez besoin d’aide. Il est faux de croire que vous 
pourrez vous en sortir seuls. Car, si c’était le cas, il y a 
de cela bien longtemps que vos blessures seraient gué-
ries. Si elles sont encore présentes, c’est que vous ne 
pouvez y parvenir seuls et que vous avez besoin d’aide. 
C’est un processus douloureux, mais c’est assurément 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Le Culte du dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

 

le faire; je suis d'autant plus content que Dieu m'a 
donné l'opportunité de travailler avec un si grand 
homme. C'est un grand honneur pour moi. Je salue 
aussi Pasteur Jules BOYO, sans flatterie aucune, et je 
salue les bien-aimés qui sont là. A la mariée nous 
sommes contents que tu nous fasses vivre un ma-
riage si pittoresque. C'est elle qui a décoré cette 
église, et elle a rendu son mariage à la hauteur de son 
métier. 
N'excluez pas votre Dieu de la beauté. Parce qu'on est 
en Dieu, on ne doit pas être digne? Respectez votre 
humanité. Quand vous venez à l'église, habillez-vous 
dignement. 
A toi sœur, tu n'as pas seulement apporté le beau 
mais aussi la beauté du mariage. Notre Dieu est un 
Dieu de variétés: en Dieu on a tout. 

Vous qui êtes venus assister à ce mariage, c'est un 
mariage de dimanche; pour honorer le dimanche, 
nous allons faire un petit sermon avant de donner 
quelques petits conseils aux mariés.  

Dimanche passé à Edea nous avons fait une prédica-
tion au sujet des blessures qui sont dans nos cœurs; 
j'ai appris qu'il y'a eu quelques petites difficultés de 
communication; l'enseignement étant une répétition, 
je vais y revenir très brièvement. 

Je suis toujours intéressé par les plaies parce que le 
foyer des plaies c'est dans les couples. C'est un en-
droit où les gens se plaignent tous les jours et se 
blessent entre eux. 

Pourquoi la plaie de ma fille ne guérit t-elle pas? N'y a 
t-il pas de baume en Galaad? 

Aujourd'hui nos chrétiens sont obligés d'aller se dé-
brouiller partout, aller dans des endroits très compli-
qués parfois même pour avoir des enfants. Ils vont de 
déception en déception et sont ainsi attristés. Je veux 
vous supplier au nom de Jésus: soyez toujours en 
joie. Nous l'avons déjà dit l'esprit content est un 
grand remède. Lorsque je vous entendais chanter, je 
me suis étonné: ils sont si joyeux sans alcool, sans 
argent. C'est déjà merveilleux! 

Culte du Dimanche 18 Août 2019 

Intervenant du Jour: Pasteur LAMBE Robinson 

Références bibliques: Proverbes 18:8/18-19 

Thème: CESSEZ DE VOUS BLESSER LES UNS LES 
AUTRES. 
Le Culte de ce dimanche 18 Août apparaît comme un 
coup d'enclume complémentaire du Maître, question de 
se rassurer de la solidité du précédent Message reçu le 
10 Août, depuis Edea. Après le Service de louange dirigé 
par le Frère Fleurie, le Pasteur Samuel BAHOHA va lire 
quelques communiqués avant d'introduire l'invité du 
Jour. 
Apres lecture des communiqués, l'Homme de Dieu pro-
digua ce conseil: "Ne refusez pas d'aller à l'hôpital sous 
prétexte que vous avez la foi; si votre foi est grande, ok; 
mais Dieu guérit par la prière, par la médecine et par 
l'amour. C'est Dieu qui guérit car Il est l’Éternel qui nous 
guérit de toutes nos maladies". 

Une fois à, la chaire, le Pasteur LAMBE commença par 
ces termes: "Notre Pasteur m'a honoré, depuis la se-
maine passée, il m'a mis au travail et je suis content de 

 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DU CULTE AU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

REV. PASTEUR LAMBE ROBINSON 
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épaté par le Saint-Esprit qui nous a renvoyés dans 
l'ordinateur pour nous prouver qu'on peut effacer 
mais il y a encore des blessures dans la corbeille, car 
nos âmes ont une corbeille. J'ai encore été épaté par 
le Saint-Esprit lorsqu'Il a géré le problème de Agag 
après qu'il ait tué les enfants des autres. C’est ainsi 
que Beaucoup de nous, comme Agag, blessons les 
gens, et nous les soignons avec légèreté.  

À vous les mariés, c'est dans le mariage que vous 
allez commencer à vous découvrir. Au moment de se 
marier, tout est bien, ça donne la joie d'être en couple 
mais les réalités c'est quand vous vivez ensemble car 
chacun commence à sortir son caractère. Il vous faut 
une capacité de guérison instantanée car les coups 
seront à tout moment. Certains perdent l'envie de ren-
trer à leur maison à cause des blessures. 
 

Vous les frères et sœurs, vous escroquez les autres et 
vous négligez de réparer. Il y'a trop de négligence 
dans ce que nous faisons dans le cœur de l'autre. 
Le Pasteur vous a demandé de lire les Proverbes et 
par la force des choses, je suis tombé sur Proverbes 
18. Nous tous nous avons des tas de choses non con-
fessées. J'aimerais que chacun de vous ferme une 
mauvaise page de sa vie et que nous sortions d'ici 
des personnes soignées, guéries. Beaucoup de pas-
teurs blessent les autres mais aucune repentance, 
aucun pardon. Beaucoup me blessent et vous croyez 
que je n'ai pas une âme? ce n'est pas différent d'un 
couteau enfoncé dans un cœur. Que de plaies! Si on 
ouvre vos cœurs, fait la radiographie de votre esprit, 
vous en serez effrayés. Ton âme a reçu des coups: de 
ton mari, de ta femme, de tes enfants, donc tu iras au 
ciel avec ces plaies? J'ai apporté la nivaquine parce 
qu'il faut que ça change. Vous bloquez les bénédic-
tions à cause des cœurs qui ne sont pas propres. 
Dieu veut agir mais hélas, qu'est ce qu'on voit? Un 
peuple qui se blesse en riant, au nom de frère ou 
sœur. Pourquoi la plaie de ma fille ne guérit-elle pas? 
Parce que les pasteurs sont les commères qui pas-
sent le temps à mal parler des autres.  

Vous devez savoir que vous êtes deux personnes tels 
que vous êtes ici ce matin. Ce qui m'intéresse c'est votre 
âme parce que votre corps va subir beaucoup de mala-
dies, de coups, mais au niveau de l'Esprit si vous parve-
nez à faire que votre âme soit toujours joyeuse, vous 
aurez la victoire. Plusieurs sont mécontents dans la vie, à 
cause de la maladie, de la stérilité, de la pauvreté. Ton 
état n'a rien à voir avec la grandeur de Dieu. L'essentiel 
c'est que tu sois tranquille dans ton âme et c'est cette 
âme qui m'intéresse aujourd'hui. Mes enfants vous au-
rez beaucoup de combats sur le chemin, mais de même 
que vous écoutez les médecins quand vous êtes ma-
lades, écoutez aussi les Hommes de Dieu. Dieu veut 
faire quelque chose, Il veut faire une œuvre, Il a besoin 
des hommes et femmes en santé spirituelle. 

Pour arriver au niveau où vous êtes, vous avez été bles-
sés, je dois me rassurer que vous avez été bien guéris 
avant d'entrer dans ce mariage. Les haines, les désagré-
ments, et les combats que vous avez eus, rassurez-vous 
que vous êtes complètement guéris.  

Toi mon frère, ma sœur, tu dis que tu as pardonné mais 
au fond tu as encore la blessure de cette offense. J'ai été 
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Frère Branham l'a dit: "le corps le plus malade c'est le 
corps de Christ". Même se saluer dépasse certaines 
personnes parce qu'elles sont tourmentées. 

Proverbes 18:19 dit "Un Frère offensé est plus difficile 
à gagner qu'une ville fortifiée" C'est pourquoi quand 
tu as insulté ta femme, tu constates cela même dans 
la chambre à coucher, les hommes qui offensent les 
autres sans réaliser l'impact que ça fait. 

Les blessures béantes, puantes, personne n'a le cou-
rage de les soigner, de dire "j'ai eu tort, j'ai causé du 
désordre dans la vie de mon frère ou de ma sœur". Ça 
c'est un domaine délicat dans les vies des couples. 
Plusieurs ici passent le temps à jouer avec les âmes 
des autres sans réaliser tout le désastre que ça crée 
dans leurs corps. Si une bonne piqure de paludisme 
reçue te rend tout tremblant, si un petit virus appelé 
diarrhée te fait faire des courses au point que même 
du serpent tu n'as pas peur, que penses-tu du mal 
que tu fais à l'âme de l'autre? Je te vois courir ça et là 
pour chercher le secours quand tu es tourmenté mais 
sache que Jésus est le seul et véritable secours. 
Que fait l'antilope quand elle est blessée? Elle se pré-
cipite vers un ruisseau pour trouver de l'eau et se dé-
saltérer. Toi aussi, si Dieu te fait grâce d'attraper une 
parole, tu peux dire "Seigneur! il a pris mon argent, 
mais j'ai assez d'énergie pour pardonner. Il m'a blessé 
profondément mais je retourne en moi même, je me 
soigne, je prends la Parole de Dieu, je fais comme Toi 
Seigneur. Et pour prouver que tu as pardonné, tu dois 
poser un acte fort de bonté envers celui qui t'a offen-
sé si amèrement, car pour vaincre, il faut aimer. Satan 
sait que une fois blessé, tu rendras le mal par le mal, 
mais le chrétien ne rend pas le mal par le mal, il fait 
comme son Papa: il pardonne. Aussi, n'aie aucune 
autre précaution à prendre contre l'ennemi que de 
t'enraciner dans le Seigneur.  
 

Il faut non seulement pardonner, mais aller dans la 
corbeille c'est-à-dire au fond des entrailles, supprimer 
l'offense. C'est alors que tu peux prononcer une pa-
role de bénédiction pour celui là qui t'a offensé. Nous 

Je dis encore et encore au Pasteur: que Dieu te bénisse 
pour le programme de lecture des Proverbes. Lisons at-
tentivement: Proverbes 18:8 

En anglais C'est deux mots: words and wounds. Ça c'est 
le King James. "Les paroles du Rapporteur sont comme 
des blessures" pas comme des friandises. Les paroles 
du rapporteur, attention, ces paroles de moquerie, 
d'insultes, de dénigrement, vont dans les profondeurs 
des entrailles. Tu ne vois pas à quel niveau ces paroles 
sont parties se déposer mais en descendant elles bles-
sent, blessent. C'est simple à vérifier, quand j'ai mal parlé 
de toi, quand je te rencontre quelque chose tremble en 
moi. Si j'ai les mauvaises pensées contre toi, elles vont 
se loger loin, et au moment opportun, elles jaillissent. 
C'est ainsi que Dieu t'a créé, de manière à ce que quand 
tu fais du mal, il n'y a pas de repos en toi, parce que tu es 
un méchant. Et quand tu conçois la haine, la méchance-
té, la sorcellerie tu es garanti en tourments. Ça blesse 
certes mais heureusement l'enfant de Dieu a déjà le re-
mède contre cela, le filtre de l'homme qui réfléchit "Père 
Pardonne leur car ils ne savent pas ce qu'ils font". Que 
ce soit à l'école, au bureau, il y a beaucoup d'injustice et 
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rien ne peut me séparer de l'amour de Jésus Christ; 
videz les cœurs, videz les corbeilles, remplissez vos 
cœurs de l'amour divin, de la Parole". 
Aux termes de ce Message réconciliateur, le Bombar-
dier International céda la chaire au Pasteur BAHOYA 
Samuel pour la suite. 

Ce dernier fit quelques déclarations dont voici la te-
neur: "Je vais juste faire une dernière prière pour toute 
l'église, le Seigneur m'a mis à cœur de prier pour 
vous. Je ne sais pas si je dois dire que c'est un "Ainsi 
dit le Seigneur", mais le Seigneur m'a mis à cœur de 
prier pour tous les couples. Il aurait été mieux que 
chaque mari soit avec sa femme, mais vu l'étroitesse 
de la salle, soyez en communion l'un l'autre pour la 
prière que je vais faire pour vous. Se fondant sur le 
texte de Esdras 1:1-11, l'homme de Dieu, avant de prier, 
va affirmer: "Le Dieu d'Israël qui m'a établi comme 
Evêque dans cette église m'a ordonné hier matin 
17/08/2019 de faire cette prière pour revendiquer tout 
ce que Nebucadnetsar a enlevé, et que Cyrus nous 
restitue: la vie de prière, l'accueil, humilité, le Seigneur 
veut restaurer tous les frères de ce qui leur a été arra-
ché.... 

Le Seigneur restitue tout. Toute personne qui s'élève-
ra contre votre mariage et je dis même, même si votre 
mariage était déchiré, le Saint-Esprit restitue tout et 
ne Lui résistez plus. Revenez à votre femme, revenez 
à votre mari, Dieu hait le divorce. Il est amour et il a 
donné le commandement de s'aimer l'un l'autre 
comme Il nous a aimés. Que chaque homme aime sa 
femme et chaque femme soit soumise à son mari. 
Voulez-vous voir le glorieux Saint-Esprit tout restau-
rer dans votre couple?.... C'est ce que Dieu veut car le 
mariage physique est une image de Christ et de son 
Epouse. 

 
L'homme de Dieu pria pour toute l'assemblée, puis ce 
fût la suite pour congédier l'église. 

Samuel DIBAMBA 

 

sommes à une ère de nervosité, où les gens sont bles-
sés à tout bout de champ. Quand tu as beaucoup blessé 
les gens, comment te comportes-tu, tu fais comme Agag 
alors que tu connais les offenses que tu as faites. 

Chacun de vous, veux ou pas, va recevoir les coups dans 
cette vie: des amis, enfants, parents, collègues, mais hé-
las c'est l'école de Dieu! J'ai toujours pensé à l'attitude de 
Joseph dont les frères avaient vendu les yeux ouverts et 
qui leur pardonna néanmoins. Mais vous, face aux pe-
tites épreuves, vous criez au scandale.  

Sachons que c'est Dieu qui permet parfois qu'on vous 
offense. Dans tout ça, Dieu observe pour voir comment 
tu vas réagir. L'amour doit passer par le feu, par l'eau, 
mais une bonne disposition d'amour pardonnera tou-
jours. L'amour c'est la capacité à supporter toutes les 
blessures avant qu'elles ne viennent. 

Ce matin, videz les corbeilles, videz vos cœurs. Car le 
péché est une entrave à la guérison. Que l'église se dé-
pouille, soit propre. Rassurez-vous que vous vous aimez.  
Les paroles sont des blessures, et quand on est blessé, 
pour gagner les gens, il faut pardonner, poser un acte 
fort de réparation. Vu que c'est si difficile de réparer les 
blessures, ne blessons pas les gens. Vous blessez votre 
Pasteur, il a reçu les coups les plus sauvages des frères 
et sœurs même de cette église. Combien ont eu le cou-
rage d'avouer leurs torts? Vous jouez avec les cœurs des 
autres; vous les emprisonnez et ça ne vous dit rien parce 
qu'il n'y a pas de miséricorde en vous, pas de pardon. 

Si quelqu'un t'offense, pardonne; n'autorise pas que le 
mal entre dans ton esprit parce que pour l'enlever c'est 
très difficile. Satan n’aime pas les gens qui s'entendent, il 
n'aime pas l'Unité. Que chacun de nous mette des pare-
balles. Tu es un soldat bien équipé, la Parole de Dieu 
t'équipe. Ce n'est pas chez toi que les coups et les bles-
sures vont progresser. Fais comme le Seigneur: par-
donne. Ni la mort, ni la haine, ni les blessures des frères, 

 
 
 
      

REV. PASTEUR BAHOYA SAMUEL 
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could heal gradually. The man of God shall then 
proceed to present a baby to the Lord as the 
Mary presented the baby Jesus in the temple. 
Then the floor was given to brother Fleurie to co-
ordinate the entry of the couple. First, the 
groom’s entry: dressed in elegant white tuxedo 
and black trousers, he walked majestically on 
the red carpet put up for the circumstance. The 
entry of the bridesmaid was spectacular accom-
panied by musical instruments. The girls had 
long red dresses each holding a white and gold 
bouquets of flowers to match the ones that were 
lined along the alley. Finally, came the bride, her 
father by her side, both smiling slowly walked 
down the aisle. It was really a solemn moment. 
Rev Samuel BAHOYA shall say later that it made 
him think of the marriage between the earthly 
bride and the heavenly groom. 

The speaker of the day, Rev LAMBE Robinson 
started his preamble by saluting Pastors Mayo 
Benjamin returning from convalescence and 
pastor Boyo Jules from Bafia as well as all the 
beloved brethren present that day. He went on to 
congratulate the bride for her hard work in pro-
ducing a colourful wedding. It is important to 
note here that the curtains and other decorations 
in the church hall was done by the bride. “Do not 
exclude God from beauty”, he said. Dress hon-
ourably and with dignity when coming to the 
house of the Lord.  

The sermon entitled “Let’s stop hurting/
wounding one another” was a repeat of last Sun-
day’s sermon as the request of our pastor. As we 
all know, when the Holy Spirit repeats something 
then we have to heed attention. Reading from 
Proverbs 18 v 8, 18-19, he said the focus of 
wounds is in marriages. It is there that people 

 

Sunday 18th August was not just an ordinary ser-
vice at Love Divine Sanctuary but also a celebration 
of love. Our brother KOUEKAM Sharon and sister 
GWEHA Rachel were united in the sacred bonds of 
marriage. Brothers, sisters and invitees filled the 
church premises as early as 9 am despite the rain 
that graced the morning. The church hall was 
brightly decorated to match the ambiance of the 
day. The praise and adoration service was simply 
divine as brother Fleurie BEUTCHOU led the con-
gregation from song to song in a melodious harmo-
ny. Rev Samuel BAHOYA then took the floor to 
read some announcements of general interest. A 
wonderful testimony was given by a sister who was 
miraculously healed of cancer of the uterus. Com-
menting on that, the man of God called upon the 
brethren not to shy away from hospitals for God 
heals by so many ways: medicine, love, prayers, 
comprehension, singing, etc. If you have enough 
faith, you could heal instantly after prayers or you 

 
 
 
     

  

SOME PICTURES OF LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

REV. PASTOR LAMBE ROBINSON 
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NEWS 
Last Sunday Service at Love Divine Sanctuary 

 

make sure all your wounds have been properly 
cured. My brother, my sister, you claim to have 
forgiven but deep in you, you are still hurt. I was 
astonished by the Holy Spirit who used the ex-
ample of a computer which can delete file but 
keep them in the trash can to prove to us that we 
can forget but the hurt stays deep I our trash 
cans. Its in the marriage life that the couple dis-
covers itself. Before that, everything seems per-
fect. But when reality sets in after marriage, each 
person brings out his true character. You need 
an instant healing capacity to go through. Broth-
ers and sisters that take lightly what they do or 
how they treat each other. We have a pile of un-
confessed things. You block blessings from God 
because of unclean hearts and God cannot walk 
in the midst of an unclean people. Your reaction 
when you meet someone can tell what feelings 
you have for him. Very few have the courage to 
ask for forgiveness for their actions, we take a lot 
of things lightly and play with the souls of people 
without realising the impact of our actions on 
them. If a small virus can give you diarrhoea or a 
mosquito bite malaria what more of your action 
on someone’s soul? When an antelope is 
wounded it runs to a stream for healing, and Je-
sus is that stream for the Christian. The medicine 
to attacks from others is to imitate our master 
Jesus “Father forgive them for they know not 
what they are doing”. When you have really for-
given, you should make a gesture of kindness 
towards that person. Just like Joseph who was 
openly sold by his brothers but who forgave 
them. Empty your hearts, it is with these words 
that the man of God ended his sermon. 
 

Noella NDOH  

hurt each other each day. Why does the wound of 
daughter not heal? Is there not balm in Gilead? To-
day, Christians are forced to go from place to place, 
sometimes do unwanted things to get children and 
go from deception to deception hence are sad-
dened. I beg thee, in the name of Jesus, always be 
happy. A cheerful heart is a good medicine. When I 
heard you sing a while ago, I was amazed, he said, 
they are happy without alcohol. Your soul is differ-
ent from your body and today the focus was on the 
soul. Many are sad in life because of sterility, sick-
ness, poverty, etc but your state has nothing to do 
with the greatness of the God. The essential is for 
you to have inner peace. My children, he went on to 
address the new couple, you will face many chal-
lenges in this life but just as you listen to doctors’ 
prescriptions you should listen to the men of God 
for they are God’s doctors. God wants to do some-
thing but he needs men and women that are spirit-
ually healthy. Before entering into this marriage, 
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CARNET ROSE 
Echos de la Célébration du mariage du couple Sharon et Rachel 

KOUEKAM au Love Divine Sanctuary 

 

décoration était de mise, quoi de plus normal 
lorsque nous savons que la jeune mariée exerce 
en tant que Décoratrice. L'installation progres-
sive des invités et membres d'église tel que pla-
nifiée par les Huissiers favorisa un ordre à nul 
égal. S'inscrivant dans le cours d'un culte normal, 
plusieurs articulations étaient prévues: la 
louange et l'adoration, l'entrée des mariés et la 
cérémonie proprement dite de bénédiction nup-
tiale. 
Il était 10h00 lorsque le Frère Fleurie débuta le 
service de louange et d'adoration. Les chants 
sélectionnés tel un coup de maître, suffirent 
seuls pour préparer la salle dans une atmos-
phère de joie et d'extase devant conduire à l'ac-
cueil du Couple en salle. A 11h21 précises, ce fût 
le début effectif de la cérémonie de mariage. A 
tout Seigneur tout honneur, l'entrée du marié fut 
annoncé, accompagnée d'un chant spécialement 
sélectionné pour la circonstance. Quelle joie 
remplit la salle, au point où des cris de joie, des 
pas de danse et des acclamations coulaient ai-
sément, sans contrainte aucune. Il a fallu at-
tendre quelques secondes pour voir qu'il s'agis-
sait juste du plat d'entrée car il faut le dire, la 
suite était splendide. L'entrée du cortège nuptial 
de la mariée fut annoncée, sous la conduite des 
instruments de musique des musiciens de 
l'église qui orchestrèrent la parade nuptiale, une 
cadence dont l'allure romantique était à la hau-
teur de l'événement célébrant. Des garçons et 
filles d'honneur aux couleurs harmonieuses, au 
pas synchronisé à la musique, précédèrent l'en-
trée de la mariée. La Princesse de Sharon sous 
les regards d'une foule en liesse, ne pouvait con-
tenir sa joie lorsqu'elle franchissait au fur et à 

Un fardeau de moins dans le cœur de notre Pasteur 
Samuel BAHOYA vient d'être concrétisé, lui dont le 
rêve le plus cher et le soupir le plus inexprimable, 
au-delà du Baptême du Saint-Esprit, est de voir les 
jeunes gens se marier. Ce soulagement progressif 
émane de l'union de deux de ses enfants, nos 
frères en Christ, notamment Sharon et Rachel, qui 
se sont engagés dans les liens sacrés du mariage 
depuis le Vendredi 16 Août 2019 à la Mairie de 
Douala 1er où se célébra le mariage civil. Comme 
initialement annoncé, la bénédiction nuptiale, par 
une matinée légèrement pluvieuse se déroula à 
l'église du Love Divine Sanctuary le Dimanche 18 
Août 2019. Hommes, femmes, vieux, adultes et 
jeunes étaient au rendez-vous pour honorer le 
couple selon l'instruction biblique qui veut que "Le 
mariage soit honoré de tous (Hébreux 13:4)". Il faut 
le dire, le décor était planté; en effet depuis l'entrée 
principale de l'église jusqu'au niveau de l'autel, la 

 
     

  

QUELQUES IMAGES DE LA CELEBRATION DU MARIAGE DU COUPLE KOUEKAM 

 

LE COUPLE KOUEKAM ENTOURE DES PASTEURS 
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CARNET ROSE 
Echos de la Célébration du mariage du couple Sharon et Rachel 

KOUEKAM au Love Divine Sanctuary 

 

faites dans nos couples. Vous êtes une nouvelle 
génération de mariés, soyez des modèles. Pour 
arriver au niveau où vous êtes, vous avez eu 
beaucoup de combats, vous avez été blessés; je 
dois me rassurer que vous avez été bien guéris 
avant d'entrer dans ce mariage. Les haines, les 
désagréments, et les combats que vous avez 
eus, rassurez-vous que vous êtes complètement 
guéris. 

Au moment de se marier, tout est bien, ça donne 
la joie d'être en couple mais les réalités c'est 
quand vous vivez ensemble car chacun com-
mence à sortir son caractère. Il vous faut une ca-
pacité de guérison instantanée car les coups se-
ront à tout moment. Seul l'amour vous soutien-
dra car l'amour c'est la capacité à supporter les 
blessures avant qu'elles ne viennent".  

A la fin de son sermon, l'Homme de Dieu procé-
dera à la bénédiction nuptiale en élevant une 
prière de reconnaissance, de bénédiction et de 
protection à l'endroit du couple.  

C'est dans une atmosphère de joie et de partage 
que la cérémonie s'acheva en attendant la récep-
tion prévue dès 18h au Sean Jonh's Plaza à Bo-
napriso. 
Au Seigneur Jésus-Christ, l'instaurateur du ma-
riage, force, honneur et gloire dans tous les 
siècles. 

Samuel DIBAMBA 

à mesure le tapis rouge qui la conduisait auprès de 
son prince charmant. Le décor était planté, la béné-
diction nuptiale pouvait commencer.  

C'est sous les auspices du Pasteur LAMBE Robin-
son que ce service eût lieu. Après des éloges sur le 
vestimentaire du couple, la décoration de la salle de 
mariage, c'est avec un cœur joyeux que l'homme de 
Dieu introduisit son sermon intitulé "Cessez de 
vous blesser les uns les autres". Beaucoup a été dit 
comme conseils à tous les couples, le couple célé-
brant et les futurs mariés, mais nous retiendrons 
particulièrement celui ci:" Mes enfants, ne faites 
pas les erreurs que nous parents mariés avons 

 
     

  

QUELQUES IMAGES DE LA CELEBRATION DU MARIAGE DU COUPLE KOUEKAM 

 

LE COUPLE ALLUME LA FLAMME DE LEUR FOYER 
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WEDDING 
Sharon married Rachel last Sunday at Love Divine Sanctuary 

red dresses each holding a white and gold bouquets 
of flowers to match the ones that were lined along the 
alley. Finally, came the bride, her father by her side, 
both smiling slowly walked down the aisle. It was re-
ally a solemn moment.  

Rev Samuel BAHOYA shall say later that it made him 
think of the marriage between the earthly bride and 
the heavenly groom. Rev LAMBE Robinson started his 
preamble by saluting Pastors MAYO Benjamin return-
ing from convalescence and pastor BOYO Jules from 
Bafia as well as all the beloved brethren present that 
day. He went on to congratulate the bride for her hard 
work in producing a colourful wedding.  
 

It is important to note here that the curtains and other 
decorations in the church hall was done by the bride. 
“Do not exclude God from beauty”, he said. Dress 
honourably and with dignity when coming to the 
house of the Lord. The nuptial blessing was pro-
nounced by Rev LAMBE Robinson who was particu-
larly touched by the couple’s humility in kneeling 
down to receive the blessings. Shouts of joy, singing 
and dancing graced the service.  
 

Rev Samuel BAHOYA then took the floor to conclude 
the service and prayed for all the couples according to 
the word the Lord put on his heart the previous day. 
Reading from Ezra 1 1-11, he prayed that God restores 
and restitute all what the enemy had robbed the cou-
ples of. He concluded with a general prayer and the 
protocol directed the couple out for a photo shoot 
amidst a lot of rejoicing.  

Noella NDOH 

Sunday 18th August was not just an ordinary service at 
Love Divine Sanctuary but also a celebration of love. Our 
brother KOUEKAM Sharon and sister GWEHA Rachel 
were united in the sacred bonds of marriage.  

Brothers, sisters and invitees filled the church premises 
as early as 9 am despite the rain that graced the morn-
ing. The church hall was brightly decorated to match the 
ambiance of the day. Brother Fleurie BEUTCHOU led the 
brethren in a wonderful praise service and coordinated 
the entry of the couple. First, the groom’s entry: dressed 
in elegant white tuxedo and black trousers, he walked 
majestically on the red carpet put up for the circum-
stance. The entry of the bridesmaid was spectacular ac-
companied by musical instruments. The girls had long 

SOME PICTURE OF THE COUPLE 

SHARON AND RACHEL 

  

  
      

 

                      

                        HAPPY WEDDING SHARON AND RACHEL!!! 
               



Page   1 4           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 218  DU  JEUD I  2 2 AO UT  2 01 9  

CARNET ROSE 
La Célébration du mariage de Sharon et Rachel  en images 

 
HEUREUX MARIAGE SHARON ET RACHEL!!! 
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CARNET ROSE 
Félicitations à Jean David et Christiane AKONO 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

CULTE DU DIMANCHE 18/08/2019 A L'ÉGLISE DE 
LOGBESSOU  
 

Chantre : Frère ELOKA David 
Prédicateur: Rev NKEVE John 
Thème : L'influence 
Versets bibliques lus : Esaïe 6v 1-8 
 

L'influence qui fait l'objet de la prédication de ce 

jour, est la domination d'une chose (positive ou 
négative ) sur une personne. 
Chacun de nous a une chose que Dieu a mis en 
lui depuis sa naissance. Le problème qui se pose 
est de reconnaître le don de Dieu en soi et rester 
toujours à sa place. De même, peu importe ceux 
qui nous entourent, et leur apport matériel à 
notre égard, il faut garder les regards unique-
ment fixés sur Dieu sinon un jour, ces personnes 
vont nous lâcher et nous serons dans la confu-
sion. C'est le Saint-Esprit dont nous avons be-
soin afin de rester sur le chemin du devoir. De 
nos jours, chacun a sa propre interprétation du 
Message alors que si nous avons le même Esprit 
cela devrait être comme au temps de Paul. Ce 
dernier allait méditer seul au désert et quand il 
revenait fort était le constat de se rendre compte 
qu'il prêchait le même message que Pierre. Nous 
passons notre temps à chercher à comprendre 
les grands mystères alors que les choses élé-
mentaires nous dépassent à vivre. C'est le cas en 
l'occurrence de la dîme dont plusieurs d'entre 
nous raisonnent encore dessus. Prenons le mes-
sage tel qu'il est et vivons déjà les choses 
simples et Dieu nous élèvera. 

André NJOH 

REV. NKEVE JOHN 

 

  

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE LOGBESSOU 
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NEWS FROM HERE AND ABROAD 
Last Sunday Service at Buea Church 

Buea, sunday 18 August 2019 

Song Leader: Brother Patrick OKAFOR 

Preaching: Brother Bertrand TCHAKOTE 
 

Title: MANAGING THE OPERATION OF THE GIFTS OF 
DREAMS AND VISIONS IN THE CHURCH OF THE LI-
VING GOD 
 

Reading: 1 corinthian 12:4, ephesians 4:8, Joël 2:28, Gene-
sis 41:32, Job 33:15, 1 Samuel 28:6 

The bible confirms to us that all the gifts, all the minis-
tries and the fruits of the spirit comes from God. The holy 
scriptures attests to it again when it says that Jesus, ha-
ven climbed up with the saints of the old testament, left 
us here on earth, all the divine gifts. Seeing the multiple 
divine gifts in God, we want to focus our attention only 

on two of them which are dreams and visions so as to 
have a little idea on the way they operate and how 
they fonction on earth especially in the church of the 
living God. We often hear talks about dreams and vi-
sions both in the christian milieu and that of pagans; 

1- what is it all about ? 

2- where does it come from ? 

3- how does it operate ? 

4- whats the goal or purpose of their existance ? 

5- how do you know if they are authentic or false ? 

6- and finally how do you manage them ? 

It is one of the secondary ways amongst others that 
God uses to reveal Himself to men on their past, pre-
sent and future. Since they are secondary means of 
God to reveal Himself to men says Prophet William 
Marrion BRANHAM, consequently they can come 
from God as they can come from the devil.  
 

Their goals are multiple and diverse; either to bring 
you to sincere repentance, either to reveal your future, 
either to give you a warning, either to keep you in fear 
to easily manipulate you, to intimidate you, to discou-
rage you, to impose a forced submission, either to 
create confusion in families and churches; depending 
on their nature, you will know if it comes from God or 
not. The unique secret to better manage dreams and 
visions is to abandon them in the hands of the Al-
mighty God because Prophet William Marrion BRAN-
HAM says that God interpretes his dreams and vi-
sions by fulfilling them. So walk by faith in His( God ) 
word because it is the principal, ideal and central way 
of God to lead man. 

Harmonie BAHOYA 

 

 

SOME PICTURES OF BUEA CHURCH 

A VIEW OF THE ALTAR 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à Salem Tabernacle Eséka 

Dimanche, 18 août 2019 au Salem Tabernacle d'Eseka. 

Chantre: Frère TONYE Médard. 

Prédicateur : Pasteur David SOM YOMSI Aaron Moïse. 

Lecture : 2 Chroniques 20:13-25. 

Thème : LA LOUANGE ET LES FRUITS DE L'ESPRIT AU 
SERVICE DU CROYANT! 

Retenons: : 
Josaphat, roi de Juda, était un homme spirituel, qui con-
naissait ses limites et les domaines de ses compétences 
et de son armée. 

Parce que face au défi actuel, le roi Josaphat a compris 
que cela ne relève point de la compétence humaine mais 
à ce niveau-ci, il faut l'intervention de Dieu Lui-même. 

Beaucoup parmi nous lorsque nous arrivons à cette 
étape où on doit obligatoirement solliciter la présence de 
Dieu, comme l'a fait Josaphat, nous, au contraire, on or-
ganise un réunion avec l'État major et après on perd tout. 

Après avoir consulté Dieu, Josaphat sut comment ranger 
son armée pour la victoire. Avant qu'un croyant ne fasse 
quelque chose, il se doit de vérifier si cela cadre avec la 
Parole. 
 

Si sa vie, si sa vision, si son vœu cadre avec la Parole 
alors l'Éternel  sera un guerrier pour lui. 

Si l'objectif est en accord avec la Parole, tu dois obliga-
toirement associer la Parole, la Prière. 

Tu peux prier pour quelque chose mais, si cela n'est pas 
en accord avec la Parole, alors tu n'auras jamais l'exau-
cement à tes prières.  

Parce que tu demandes quelque chose qui est hors Pa-
role et tu ne l'auras jamais. 

Soyons donc très vigilants afin de ne jamais prendre po-
sition anti-Parole, que ce soit où et avec qui, défendons 
toujours la Parole sans sentiments. 

Et là, nous avons deux types de prières : 

- la prière sous inspiration 

- la prière par excellence. 

Parfois on entend un frère prier mais il fait une prière 
par excellence avec des bons mots et tout le vocabu-
laire.  
Or que le frère n'est pas sous onction, et, tu ne res-
sens aucune onction dans sa prière et le peuple dira : 
le frère est vraiment spirituel, il prit avec un bon fran-
çais et chaque mot a sa place. 

Or que le frère prit par excellence avec un agence-
ment des mots, des citations du prophète et de la 
bible sans onction, avec une certaine éloquence. 

Le bon verbe ne flatte pas Dieu et Dieu n'est pas un 
homme qu'on flatte comme toi et moi. 

Ce qui fait bouger Dieu, c'est une prière inspirée. Et ce 
genre de prière est toujours pleine d'onction. 

Alors arrêtons de faire des prières de lamentations 
devant l'Éternel comme Jérémie. 

Terminons par la louange, comme arme spirituelle. 
Tout chrétien doit apprendre à louer l'Éternel. 
Et le roi David nous prouve la force de la louange lors-
qu'il dit : je loue l'Éternel et mes ennemis se disper-
sent. 
La louange est toujours accompagnée de la joie. 

Puisqu'on ne peut louer l'Éternel dans les lamenta-
tions. 
Louons l'Éternel, pour ses grâces, ses bienfaits et sa 
miséricorde dans nos vies. 

En tout temps, louons l'Éternel car il est écrit : *Dieu 
sied dans la louange d'Israël. 

Et à chaque peuple, Dieu donne une louange propre 
pour son jour. 

Et les fruits de l'Esprit selon galates 5:22, nous dé-
montrent que notre Dieu aime la louange. 

Chaque arme spirituelle est spécifique à un événe-
ment ou à une situation qui prévaut. 

La Parole, la prière, la louange associées aux fruits de 
l'Esprit, sont les principaux indicateurs de notre foi en 
Jésus-Christ notre chef. 

 Bikim Mesack Richard 

 

REV. SOMYOMSI DAVID 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

CULTE DU DIMANCHE 18/08/2019 A L'ÉGLISE DE 
NKONGSAMBA  
Culte de dimanche 18 Août à l'église du message située 
en face du grand temple. 
Après le service de louange conduit par le frère Benja-
min EDJABE, le pasteur NJI NEBA Emmanuel est monté 
à la chaire. Il a premièrement béni un couple ( sœur Al-
liance et frère TATO Innocent).  
Nous sommes dans la joie parce que nous avons la pos-
sibilité de créer cette atmosphère de joie et satan ne 
peut nous l'arracher. Seul le Seigneur Jésus-Christ pou-
vait payer le prix pour racheter l'homme.  
Après lecture de 1Samuel 17 v 41 - 51 et 1 Roi 18 v 21 - 40, 
l'homme de Dieu donna comme thème à son message 
"l'Éternel aime les défis: c’est à cela qu'Il se glorifie". 
Satan ne peut pas créer, seul Dieu peut créer. Le diable 
doit être défié par la différence des choses des enfants 
de Dieu. Celui qui lance le défi au diable doit être certain 

car s'il rate il paiera de sa propre chair. Tout comme 
Jésus-Christ nous devons remporter tous nos com-
bats. Les enfants de Dieu se confrontent face à satan. 
Nous parlons de l'histoire de David et Elie. Nous 
n'avons pas besoin de .... mais nous avons besoin 
d'être certains de Dieu. Tout comme David nous 
n'avons pas forcément besoin de celui qui a beau-
coup d'années dans la foi pour affronter le diable. 
Nous avons besoin de la chose essentielle c'est la 
Parole de Dieu. Nous devons marcher par la révéla-
tion comme David. Les cinq pierres qu'avait David 
représentent les cinq ministères dit le prophète. Go-
liath s'est avancé devant David avec l'épée alors que 
David l'a fait au Nom de l'Éternel des armées d'Israël. 
Pour lancer le défi au diable, il faut que Dieu nous 
parle premièrement tout comme Achab et Miché. 
Tout comme la flèche qui avait tué Achab dans le 
champ de bataille, la Parole de Dieu aux hommes. 
Nous devons défier le diable. Nous devons lancer le 
défi à la fornication... Pour vaincre c'est par l'Amour. 
Lançons le défi car Dieu aime ça. Lançons le défi pas 
contre la chair et le sang mais contre les esprits mé-
chants dans les lieux célestes. Ne renvoyons jamais 
pour le lendemain. Nous devons d'abord faire des 
exercices individuels. Prenons l'engagement de défier 
un mauvais caractère tous les jours. Quand Dieu veut 
vous glorifier Il le fait en public. Dieu ne voit pas les 
pleures mais sa Parole. C'est notre tour de défier la 
maladie, l'adultère, les sorciers ... Pour que Dieu nous 
agréé, nous devons mettre de l'ordre dans nos vies 
tout comme Élie avait mis l'autel en ordre. Tous vos 
problèmes amenez les au Seigneur qui a toutes solu-
tions. Que Dieu vous bénisse.  

 

Éric MOUKODI 

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE NKONGSAMBA 

 

  

REV. NJI NEBA EMMANUEL 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

 

UNE VUE DE L’EGLISE DE MABANDA 

 

Culte du 18 Août 2019 à l'église de Mabanda 
bonaberi  
Après la louange le frère Noël ESSOH a intro-
duit la bande du prophète William BRANHAM 
prêché en 1965  " l'enlèvement " avec pour pas-
sage biblique 2pierres3 v 3et 4 . Psaumes 27 v 
1- 5 et Malachie 4. I 
l expliqua aux nouveaux la promesse de Dieu 
sur selon Malachie. À la fin de l'écoute le frère 
conclut en faisant quelques rappels sur cer-
tains points comme quoi c'est rien que 
l'épouse qui sera enlevée et que seuls les pré-
destinés seront enlevés et ceux qui resteront 
passeront pas la grande tribulation. 
Nous devons persévérer et rester attentifs à 
l'écoute de la Voix de Dieu. 
 

                                                          Mbella ESSOH 

   

QUELQUES PARUTIONS DU JOURNAL PAROLE CREATRICE INFOS 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Quelques images du Christian’s Camp Makak 2019 
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NECROLOGIE 
Retour sur la veillée funèbre de Maman TENE Marie 

VEILLÉE FUNÈBRE DE MAMAN TENE MARIE (Jeu.15 
août 2019) 
 

-Textes lus: Mt.19:27-30 et Héb.6:10-12 
-Prédicateur: rév. pasteur Charles Anicet TINA. 
 

CONDENSÉ 
Enrichissante fut la grande veillée de notre précieuse et 
regrettée sœur TENE Marie dans ce petit quartier dé-
nommé Combi à Oyack ce soir du jeudi 15 août 2019, 
tant pour ses voisins et connaissances accourus nom-
breux, que pour ses frères et sœurs en Christ ayant bra-
vé la difficulté d'accès en cette saison pluvieuse qui en 
fait voir de toutes les couleurs ces derniers temps. 
Le révérend Charles MUKAM, pasteur de l'Assemblée 
fille de Boko et représentant personnel du révérend pas-
teur Samuel BAHOYA empêché, joua parfaitement sa 
partition en organisant et en coordonnant à merveille le 
déroulement des différentes articulations du programme 
de la soirée. 
Après la prière introductive du révérend Jean-Marc 
TCHOUAKE, pasteur de l'église d'Oyack, le révérend 
pasteur Charles Anicet TINA fut appelé au podium pour 
la Parole de circonstance: détente de l'atmosphère par 1 

propos liminaire, civilités d'usage, aperçu des inter-
ventions des 3 soirées précédentes et du bref service 
de la levée de corps, le tout ayant comme dénomina-
teur commun avec ses textes d'appui à lui (Mt.19:27-
30 et Héb.6) l'invite à cesser de se préoccuper uni-
quement des choses d'en-bas et à donner la priorité 
sinon l'exclusivité à celles d'en-haut, voilà ce qu'il y a 
lieu de retenir comme essence de la poignante inter-
vention qu'il fit alors, on dirait 1 pédagogue de forma-
tion. 
Dieu le grand Rétributeur, dit en substance l'orateur, a 
fait des promesses, mais pour en bénéficier il faut 
quitter, avoir la foi et persévérer, 3 choses liées: quand 
Dieu te parle et que tu crois ce qu'Il t'a dit tu as la foi; 
cette foi te donne la force de quitter ce que tu as, car 
"Au commencement, Dieu...", et "Cherchez première-
ment le Royaume de Dieu...",et de persévérer, de per-
sister. 
C'est ce qui s'est passé avec Abraham, avec la femme 
sunamite, avec la femme cananéenne de Matthieu 
15,ou encore avec maman TENE Marie dont le par-
cours, particulièrement les derniers moments, mon-
trent qu'elle est allée dans la gloire. 
Des différentes manières d'accéder au ciel, la plus 
glorieuse est l'enlèvement de l'Épouse, qui est promis 
pour la fin de notre âge. 
Pour faire partie de cette Épouse, Dieu te demande 
simplement de croire au Message de ce temps-ci et 
de faire ce que ce Message dit, et le Message de 
notre temps, apporté par le prophète William Marrion 
BRANHAM, c'est le retour à la foi des apôtres suivant 
Malachie 4:5-6. 
Que Dieu vous bénisse!" 
Après le sermon du révérend pasteur Charles TINA, 
l'unique et puissant témoignage du révérend pasteur 
Jean-Marc TCHOUAKE sur les 44 années de foi du 
couple TENE vint couronner le programme de cette 
grande veillée: rendez-vous pour l'inhumation le jour 
suivant au village Bamengoum dans la région de 
l'Ouest. 

Thomas MBEBI 

 
 
 
 
     

  

QUELQUES IMAGES DES OBSEQUES DE MAMAN TENE MARIE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora: Des évidences pour sa-

voir qu’on a le Saint-Esprit (Partie 2) 

Chers compatriotes de la diaspora, c’est toujours un 
honneur pour moi de vous parler des choses du 
Royaume ; ces choses principales devenues les princi-
pales de votre quotidien et qui boostent votre foi, qui 
vous donnent des muscles et vous affermissent dans 
votre marche avec le Seigneur Jésus-Christ. 

Dans votre précédent numéro, vous aviez appris qu’il y a 
quatre étapes à suivre comme évidences que vous aviez 
le Saint-Esprit : La Justification, la Sanctification, le bap-
tême du Saint-Esprit (pas dans l’esprit), mais dans votre 
âme – vous devez également vivre toute la Parole. 

Ce jeudi, nous voulons encore continuer sur le même 
sujet, c’est en effet ce que nous vous avions promis la 
dernière fois. 

Ainsi vous pouvez être justifié sans être sanctifié, vous 
pouvez être sanctifié sans être rempli du Saint-Esprit ; 
vous pouvez être rempli du Saint-Esprit mais pas au bon 
endroit. Plusieurs Le reçoivent de nos jours beaucoup 
plus dans l’esprit que dans l’âme ; et étant donné que 
l’esprit est influencé par les cinq sens, vous pouvez mar-
cher sur les eaux, parler en diverses langues, avoir le don 
de prophétie et tous les autres dons (de connaissance, 
de guérison…), faisant des miracles, des signes et des 
prodiges mais n’ayant pas tout de même le véritable 
Saint-Esprit. Vous pouvez aussi être rempli du Saint-
Esprit mais ne vivant pas toute la Parole. Lorsque la Pa-
role de votre jour vous est présentée, vous la rejetez éner-
giquement, vous refusez de l’accepter, parce que rempli 
déjà de dogmes et doctrines de votre dénomination. 
Même si vous aviez reçu la grâce d’entendre la Voix 
même de Dieu, vous resterez toujours cramponné sur ce 
que votre dénomination vous enseigne : voilà le véritable 
obstacle qui vous empêche d’être rempli du Saint-Esprit.  

Prenons l’exemple de Baalam, un éminent prophète 
de l’Ancien Testament, qui avait rempli toutes les exi-
gences que prévoyaient la loi pour une bonne ap-
proche vers Dieu, mais qui a tout de même rejeté la 
Voix de Dieu pourvu en son jour : Moïse, car vous con-
naissez bel et bien que le plan de Dieu est limité à une 
seule personne. Baalam avait ainsi refusé d’écouter la 
Voix de Dieu à cause de l’honneur, du prestige et du 
gain et décidé ainsi d’aller maudire Israël alors que 
Dieu Lui-même l’avait parlé. 
 

C’est ainsi que plusieurs de nos jours, bien qu’écou-
tant quotidiennement la Voix de Dieu dans leur mai-
son, à travers leur téléphone continuent à enfreindre 
les recommandations de Dieu, se comportant comme 
de vulgaires païens piétinant ainsi la grâce qui leur a 
été offerte gratuitement (comme Caïn qui avait la pos-
sibilité de revenir sur le droit chemin en imitant ce 
que son frère Abel avait fait : la meilleure manière 
d’adorer Dieu) ; Dieu lui dit : « Certainement, si tu agis 
bien, tu relèveras ton visage, et si tu agis mal, le péché 
se couche à la porte, et ses désirs se portent vers toi : 
mais toi, domine sur lui. » Genèse 4 :7 …..que sert-il à 
un homme de gagner le monde entier s’il perd son 
âme ? Rien du tout mon frère, ma sœur !  
 

C’est ainsi que beaucoup de chrétiens de nos jours, 
bien que connaissant l’authenticité du Message que 
Dieu a envoyé par Son prophète, bien que prêchant ce 
Message dans leurs assemblées, bien que bénéficiant 
des dons liés à ce Message, bien profitant de l’impact 
que procure la Voix de Dieu autour d’eux, refusent 
néanmoins de prendre position derrière ce Message. 
 

Nous pouvons donc conclure cette 2
ème

 partie de 
votre lettre en réitérant que l’évidence principale pour 
savoir qu’on a reçu le Saint-Esprit c’est de reconnaître 
le Message de son jour. Si Baalam avait reconnu le 
message de son jour apporté par Moïse, il ne s’entê-
terait jamais d’aller maudire Israël, sauvant ainsi son 
âme ainsi que tout le peuple qui le faisait confiance. 
 

Mes bien-aimés, si vous reconnaissez le message de 
votre jour apporté par le prophète de Dieu William 
Marrion BRANHAM, vous sauverez votre âme et toute 
votre famille. Vous allez abandonner ou vendre tout 
ce que vous avez pour rechercher ce précieux Mes-
sage, l’aimer et le vivre, car il contient en lui le Secret 
de Dieu pour l’Enlèvement. 

MABVUER Emmanuel 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de l’Eglise du Message du Temps de la fin à Moscou 

Les échos de la semaine à l’Eglise du Message du Temps 
de la Fin de Moscou du 18/08/2019 
 
Prédicateur : Prophète William Marrion BRANHAM 

Texte : Romains 9 :10 à 13 

Thème : Entendre, reconnaitre et agir  

Comme il l’est de coutume lorsque le pasteur Sergey est 
indisponible ou en voyage missionnaire, l’église écoute 
la Bande. C’est donc ainsi qu’un diacre, après avoir lu les 
communiqués a introduit le prophète dans le Mes-
sage intitulé : Entendre, reconnaître et agir, prêché le 06 
juillet 1960 à Chatauqua, OH, USA. 

Résumé succinct : 

Le prophète de Dieu dit que le monde est contrôlé par 
deux grandes puissances. Esaü et Isaac bien que venant 
d’un même sein ont des desseins différents. D’abord 
pendant leur naissance ils sont arrivés en bagarrant. 
Esaü était un homme charnel, il avait une religion à la-
quelle il croyait ; et il y a des chrétiens comme tels, leurs 

noms bien qu’étant inscrits dans les registres de 
l’église, ne sont pas réellement de véritables chré-
tiens. 

Mais Jacob était un homme spirituel. Il avait le discer-
nement de ce qui était vrai et faux. Comment Abel 
pouvait-il offrir un sacrifice agréable à Dieu ? Parce 
qu’il avait la révélation. Il en est de même de Pierre 
qui avait la révélation de qui Christ était. Avoir le droit 
d’aînesse c’est la chose la plus importante, mais si les 
gens vous excluent de leur groupe, cela importe peu. 
Ce qui importe pour vous c’est la marche par révéla-
tion. 

Cela a toujours été ainsi tout le long des Ecritures : 
deux semences, Caïn et Abel, Esaü et Jacob, un chré-
tien charnel et un véritable chrétien. Abraham et Lot. 
Le charnel ne peut jamais s’associer avec le spirituel, 
quelque soit ce que vous pouvez faire. Dieu n’aime 
pas les gens qui font les compromis ; le monde aime 
les mélangeurs, Dieu aime les hommes qui se sépa-
rent. Le monde aime les hommes qui fument, boivent, 
qui jouent aux jeux de cartes ; des femmes qui se 
coupent les cheveux, qui portent des shorts bien 
qu’étant membres de l’église. Dieu veut des gens qui 
se séparent de toutes ces choses. 

Dieu appelle les gens à sortir. Dieu a appelé Son 
Eglise à sortir. Le mot église veut dire : Les appelés à 
sortir. Lorsque vous acceptez le baptême du Saint-
Esprit, vous êtes marqués, c’est la marque de Dieu. 
Mais si vous rejetez, vous recevrez la marque de la 
Bête. 

Venez et recevez le Saint-Esprit, ne vous comportez 
pas comme le monde. Ne soyez pas les chrétiens 
frontaliers, mais allez jusqu’au bout recevoir le bap-
tême du Saint-Esprit. 

Emmanuel MABVUER 
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SERIE 
Qui choisit les chants dans l’église ? 

Dans les assemblées chrétiennes où la pratique est de 
laisser le libre choix des chants dans le déroulement de 
tout ou partie du culte, la question du choix est attri-
buée à l’Esprit que chaque frère et sœur s’efforce 
d’écouter pour discerner le chant suivant. 

Comment reconnaître la direction de l’Esprit ?  Il faut 
d’abord admettre que le choix est conditionné par un 
certain nombre de critères non spirituels : par l’âge des 
participants, par leurs habitudes, par leurs goûts musi-
caux, par leur connaissance du ou des recueil(s) utilisé
(s), etc. Ensuite, cette pratique implique un instant de 
silence entre les chants pour permettre cette « liberté 
de l’Esprit ». Et une condition pratique pour que chacun
(e) puisse, au cours d’un culte, proposer le chant adé-
quat est d’avoir avec soi le(s) recueil(s) utilisé(s) ! 

Si l’Esprit peut effectivement donner une impulsion, 
une «révélation» pour répondre à des besoins que nous 
ne connaissons pas—au travers d’un chant, d’une lec-
ture biblique ou d’une parole dite à propos—, nous sa-
vons que l’Esprit a comme objectif de glorifier Jésus, de 

nous conduire dans la vérité, de « rendre témoignage » 
de lui (Jean 16.13-15). À ce titre, tout chant qui glorifie 
Jésus a sa place, et il ne faut pas placer la barre trop 
haut, ni détourner le sens de la « dépendance de l’Es-
prit ». C’est souvent notre intelligence, notre mémoire 
ou nos habitudes qui nous conduisent à proposer des 
chants dans une thématique suivie (par exemple une 
série de chants accompagnée de lectures bibliques et 
de prières sur le thème de la liberté en Christ, ou celui 
de la victoire ou celui des souffrances de Jésus en 
croix), ce qui est très bien ; mais si« rester dans le 
thème » devient une condition pour que le chant pro-
posé soit accepté, cela devient stérile et, au lieu de 
laisser l’Esprit nous guider dans une nouvelle direction, 
chacun voudra « placer son chant » — une idée expri-
mée en appelle une autre — et on finit par tourner en 
rond. Il s’agit donc davantage d’être en bonne santé 
spirituelle que de faire l’effort de discerner un chant 
que l’Esprit nous indiquerait à tel moment. 

La problématique, au fond, est la même pour les 
églises qui fonctionnent avec un programme de 
chants prédéfini. Tout porte à admettre que le groupe 
de louange qui entraîne la plupart des églises évangé-
liques discerne aussi par l’Esprit les chants qui feront 
partie du programme du culte ; et ceci avec peut-être 
plus de temps passé dans la prière ! Mais le risque de « 
tourner en rond » n’est pas inexistant non plus ; un 
groupe de louange peut tomber dans la « monoculture 
», ne proposer que des chants d’un style donné. 

Au prochain numéro, nous allons voir:  

L’évolution récente des chants d’assemblée. Sur ce, 
disons nous bon jeudi et à jeudi prochain en toute mé-
lodie en Christ.  

Augustin MAKENG 
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EXHORTATION 
Pour une meilleure résurrection avec Jésus à jamais 

La mort n’est donc qu’un passage, nous l'apprend 
l'auteur de la Vie Éternelle dans la Bible. Les morts conti-
nuent à exister, sous une autre forme. En fait, ils atten-
dent la fin des temps de l’humanité, lorsque Dieu procé-
dera au jugement final des hommes. «Car il nous faut 
tous comparaître devant le tribunal de Christ, afin que 
chacun reçoive selon le bien ou le mal qu’il aura fait, 
étant dans son corps.» (2ème épître de Paul aux Corin-
thiens ch. 5 v.10) 
 

C’est une chose qui reste gravée dans la conscience hu-
maine et nous fait peur au sujet de la mort : même si 
nous ne sommes pas croyants, nous sentons que nous 
n’échapperons pas à l’évaluation de notre vie. Nous de-
vrons répondre de ce que nous aurons fait ou dit pen-
dant notre temps sur terre, devant tout le monde. Plus 
rien ne sera caché, même à nos propres yeux : chacun 
acquerra la pleine conscience de ce qu’il aura fait. Nous 
ne pourrons plus nier quoi que ce soit. C’est pourquoi la 
plupart des hommes méchants sont athées : ils préfèrent 
s’illusionner en pensant qu’il n’y a rien après la mort, 
pour ne pas avoir à se remettre en question et à deman-
der pardon. 

Pour nous tous qui ne sommes pas des méchants, 
mais pas des êtres parfaits non plus, cela doit nous 
interpeller. Il y aura à ce moment là deux possibilités 
et seulement deux, pour chacun de nous. Soit nous 
serons accueillis favorablement par Dieu (c’est ce que 
la Bible appelle «le salut») dans un lieu où le mal ne 
sévira plus ; soit, ayant persévéré toute notre vie dans 
le reniement de Dieu, nous serons séparés de Lui 
pour l’éternité, en conformité avec notre choix. 
Il est possible de ne pas rester dans l’incertitude et 
d’acquérir la conviction d’aller auprès de Dieu après 
notre mort. Celui/celle qui, de son vivant, a invité Jé-
sus dans sa vie, reçoit de la part de Dieu l’assurance 
que son salut est d’ores et déjà acquis. C’est aussi en 
cela que Dieu nous prouve son amour pour nous. 
Parfois nous avons une peur de Dieu instinctive, plus 
ou moins culturelle, croyant qu’il va nous sanctionner 
sans pitié. Mais Dieu est tout sauf un démiurge sans 
coeur. Au contraire, parce qu’il est amour, Il a fait le 
premier pas vers nous, sans nous attendre. Et il nous 
tend les bras, pour nous accueillir. En effet, si Jésus 
est mort, c’est aussi et surtout pour nous apporter le 
pardon de Dieu pour nos fautes. Il a pris sur Lui les 
conséquences de nos torts. Grâce à son sacrifice, 
nous pouvons venir à Dieu et Lui demander pardon, le 
coeur assuré de son amour pour nous. 

Jésus dit : « Moi, je suis le premier et le dernier, le vi-
vant. J’ai été mort, et voici: je suis vivant pour l’éterni-
té ! Je détiens les clés de la mort et du séjour des 
morts » «Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit 
en moi vivra, même s’il meurt» (Apocalypse ch.1 v.18 et 
Evangile de Jean ch.11 v.25). 

Il est le seul homme à avoir expérimenté la mort et à 
en être revenu vainqueur. Sa victoire peut être la 
nôtre. Dieu nous donne au travers de Jésus la possibi-
lité de traverser la mort vers une vie éternelle meil-
leure. A nous maintenant, personnellement, de ré-
pondre à son appel et d’accepter son pardon. 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 8: le signe le suit (1929) 

« Je ne connais rien de la religion. » 

« Mais vous avez entendu parler des “mages” qui allè-

rent voir l’enfant Jésus, n’est-ce pas? » 

 

« Et que sont les “mages”? » 

« Oh, ils étaient seulement des mages, c’est tout ce que 

je sais. » 

Elle expliqua : « Ces “mages” étaient comme moi ; 

c’étaient des astrologues, des gens qui observent les 

étoiles. Vous savez, avant que Dieu fasse quelque 

chose sur la terre, Il le déclare toujours dans les cieux 

auparavant. C’est ce qu’Il a fait lorsque Jésus est né ; trois 

planètes se sont alignées et ont formé une conjonction 

qui attira l’attention d’astrologues qui vivaient en Orient. 

L’un d’eux était de la lignée de Sem, l’autre de Cham et 

l’autre de Japhet, les trois fils de Noé. Ils représentaient 

tous les peuples de la terre. Chacun de ces trois 

hommes voyagea en direction de l’Occident séparé-

ment, ne sachant pas que les autres venaient, jusqu’à ce 

qu’ils se rencontrent à Jérusalem. Puis, ils allèrent à Be-

thléem et trouvèrent l’enfant Jésus. Ils surent que Jésus 

était celui qu’ils cherchaient à cause de la couleur de 

son aura. Vous savez ce qu’est une aura, n’est-ce pas? 

C’est la lumière surnaturelle de l’âme. Tout le monde a 

une aura ; elles sont de différentes couleurs et chaque 

couleur veut dire quelque chose. L’or signifie un don de 

Dieu. Ces “mages” adorèrent Jésus et Lui donnèrent 

des cadeaux. Ils s’en retournèrent lorsque les corps 

célestes se séparèrent pour suivre leurs orbites respec-

tives. En commémoration du plus grand don que Dieu 

ait fait à l’humanité, son propre fils, Jésus, chaque fois 

que ces trois planètes s’alignent, Dieu envoie un don 

moins important aux hommes. Vous êtes né sous une 

telle conjonction. Il y a une aura dorée qui vous entoure  

C’est la raison pour laquelle je connais la date et 

l’heure de votre naissance et que votre destinée est 

dans l’Ouest. » 

Par courtoisie, Billy avait essayé de l’écouter patiem-

ment ; mais, maintenant, il en avait assez entendu. « 

Madame, tout ce que je sais, c’est que je suis garde-

chasse pour l’État de l’Indiana et que je fais du mieux 

que je peux. Je ne suis pas religieux et ne veux plus en 

entendre parler! » 

Billy se déplaça vers l’avant de l’autobus, le marin se re-

trouvant ainsi entre lui et l’astrologue, mettant définiti-

vement fin à la conversation. 

Cependant, l’incident n’était pas facile à oublier et il trou-

bla ses pensées à maintes reprises. Sa vie semblait tel-

lement différente de celle des gens qu’il connaissait ; 

mais un don? Qu’est-ce que ça pouvait signifier? Et qu’y 

avait-il en lui qui attirait tous ces gens étranges? La di-

seuse de bonne aventure lui avait dit qu’elle voyait une 

lumière qui le suivait ; l’astrologue lui avait parlé d’une 

aura. Billy ne pouvait mettre tout ça ensemble. La ques-

tion tournait dans son esprit comme de la crème dans 

une baratte à beurre. Pourquoi était-il si différent? 

Pourquoi avait-il senti cette pression immédiatement 

après être entré dans l’autobus Greyhound? Et pour-

quoi était-il si malheureux lorsqu’on abordait le sujet 

de la religion? Avait-il peur? Peut-être que Dieu le 

cherchait et qu’il essayait de se cacher? Et qu’est-ce que 

cette femme avait voulu dire lorsqu’elle avait dit que sa 

destinée était dans l’Ouest? 
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Billy à l’âge de 17 ans dans l’Ouest 
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TESTIMONY FROM VGR 
L’Amour de Dieu  

19/08/2019—L'Amour de Dieu  
Le témoignage édifiant de ce frère nous montre que 
nous ne devrions jamais juger quelqu’un, peu importe à 
quel point leur situation peut sembler peine perdue. 
Dieu garde Sa main sur Ses enfants, et je ne mettrai 
pas dehors celui qui vient à moi. 
Frère Freitas en avait assez de ses vieilles habitudes. 
Quand il a décidé de changer, il a découvert que non 
seulement le Seigneur l’avait délivré de ses vices, Il lui 
avait aussi donné un cercle d’amis pieux qui l’ont ac-
cepté à bras ouvert. 
C’est mon anniversaire aujourd’hui (9 juillet), et quand 
j’ai lu ce site web, je me suis souvenu de combien Dieu 
avait changé ma vie. Il m’a donné de bons amis, les 
meilleurs qu’on puisse espérer avoir, et Il m’a donné 
une merveilleuse famille. 
En regardant en arrière, avant que j’accepte ce Mes-
sage, le changement que Dieu a opéré en moi est équi-
valent à changer de l’eau en vin. Je buvais tous les 
jours, je fumais des substances illicites, je vivais dans la 
rue et je n’avais aucun respect pour ma famille. Je 
croyais même que ma mère devait se dire : “J’ai mal 
élevé mon fils.” parce que je ne leur causais que des 
problèmes. J’ai entendu ma mère dire à ses enfants : 
“Ne passez pas de temps avec lui.” parce que je n’étais 
pas une bonne influence. 
J’ai commencé à vouloir changer, et je savais que le 
changement que je cherchais était en Jésus-Christ. Je 
savais que je devais parvenir à Lui. Je voulais abandon-
ner mes mauvaises habitudes afin de parvenir à Lui, 
mais c’était un combat très difficile. Un frère est venu 
m’inviter à l’église et j’ai répondu : “Un jour j’irai à 
l’église, mais je bois ma bière en ce moment, tu sais?” 
J’ai commencé à fumer moins de cigarettes. Je voulais 
arrêter. Je dépensais beaucoup d’argent en cigarettes et 
en boisson, et ma santé commençait à en souffrir. Par-
fois, j’arrêtais de fumer pendant quelques mois, mais 
c’était un combat constant et difficile. L’envie de boire 
et de fumer me harcelait constamment. Les ans ont 
passé et j’ai réalisé que mon corps avait développé une 

dépendance et que je n’y arriverais pas de moi-même. 
Jusqu’à ce qu’un jour, je prenne une décision, la meil-
leure décision de ma vie : “Je retourne à l’église!” J’ai 
parlé à mon épouse et je lui ai dit que Dieu avait en-
voyé un prophète dans cet âge, selon les promesses 
de Dieu de Malachie 4.5-6. Elle a répondu : “C’est ce 
qu’il me faut à moi aussi; j’y vais avec toi.”. Nous nous 
sommes tous les deux mis à pleurer. 
Elle a changé sa manière de s’habiller, elle a mis ses 
pantalons et ses blouses indécentes à la poubelle et 
elle a cessé de se couper des cheveux. Nous avons 
pris la décision de suivre Jésus-Christ dès ce moment. 
J’ai dit : “Je vais continuer sur ce chemin, et je perdrai 
mes mauvaises habitudes au fur et à mesure.” Mais 
dès que j’ai dit : “Je Te suivrai, Seigneur”, tout désir de 
boire ou de fumer a disparu. Mes problèmes de dé-
pressions ont aussi disparus. 
Ma femme a été baptisée au Nom du Seigneur Jésus, 
et je me suis repenti de mes péchés et j’ai reçu le Saint
-Esprit dans ma vie. Nous avons des problèmes et des 
épreuves, mais ce n’est rien quand on compare cela à 
notre bonheur et à notre joie d’être dans cette Parole. 
Dieu m’a montré qu’Il est le même hier, aujourd’hui et 
éternellement. Maintenant, je parle des bandes du pro-
phète aux gens, et depuis que j’écoute les bandes, j’ai 
découvert de nombreux amis de différents endroits. 
J’ai les meilleurs amis que quelqu’un pourrait espérer 
avoir. Je me souviens que Frère Branham a dit que sa 
famille (les Branham) n’avait pas une bonne réputation 
parce qu’ils étaient des ivrognes. Il dit aussi que les 
gens ne voulaient pas être associés à lui, parce qu’il 
était un Branham, et qu’il n’avait pas d’amis d’enfance 
pour cette même raison. Mais Dieu lui a donné des 
amis partout dans le monde. 
Je suis reconnaissant à Dieu pour ce Message, et 
quand nous avons cette expérience avec Lui, ne peut 
nous faire changer d’idée ou nous faire penser le con-
traire. Il est la Vie! 
Que Dieu vous bénisse, 
Frère Billy Paul Freitas 
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TESTIMONY FROM VGR 
The Love of God 

8/19/2019  
The Love Of God  
This brother’s inspiring testimony shows us that we 
should never count anyone out, no matter how bad 
things may look. God has His hand on His children, 
“and him that cometh to me I will in no wise cast out.” 
Brother Freitas was tired of his old ways. When he de-
cided to make a change, he found that not only did the 
Lord deliver him from his vices, but He also gave him a 
precious community of Godly friends who accepted him 
with open arms. 
Today is my birthday (July 9th), and when I read the 
website, it reminded me of how much God has changed 
my life. He has given me great friends, the best that an-
yone can wish for, and He has given me a beautiful 
family. 
Before I was in this Message, to look at my past, the 
change that God made in me is like someone saying 
“changed from water to wine.” I drank daily, smoked 
other chemicals, lived on the streets, and had no re-
spect for my family. I believed even my mother should 
think, "I made a mistake in my son's upbringing" be-
cause I only brought problems. I heard my mother say-
ing to her children, "Don't fellowship with him," because 
I wasn't a good influence. 
I started to want to change, and I knew that this change 
was in Christ Jesus. I knew I needed to get to Him. I 
wanted to drop my vices so I could go to Him, but this 
was a very difficult fight. A brother came and invited me 
to church, and I answered, "One day I'm going to go to 
church, but I drink my beer, you know?" 
I started to reduce my cigarettes. I wanted to quit; I 
spent a lot of money on drinking and smoking, and my 
health was beginning to weaken. Sometimes I quit for a 
few months, but it was a constant struggle within my-
self. The thoughts to drink and smoke were constantly 

disturbing me. Years passed, and I realized that my 
body was addicted and I wasn’t going to make it. Until 
one day I made a decision, the best of my life: I'm go-
ing back to church! I talked to my wife, and I told her 
that God sent a prophet to this age according to the 
promises of God in Malachi 4:5-6. She said, "That's 
what I need, and I'm going with you." We both wept 
right there. 
She changed her clothes, threw away her pants and 
indecent blouses, and didn't cut her hair anymore. 
From that moment we made this decision to follow 
Jesus Christ. I said, “I'll continue on this path, and I'll 
drop the vices little by little.” But the moment I said, “I’ll 
follow You, Lord” the desire to drink or smoke disap-
peared. My depressing problems went away. 
My wife was baptized in the Name of the Lord Jesus, 
and I repented of my sins and received the Holy Spirit 
into my life. We have our problems and struggles but 
nothing compared to our joy and joy of being in this 
Word. God showed me that He is the same yesterday, 
today, and forever. I now share the tapes of the proph-
et with others, and listening to those tapes has 
brought me many friends in many places. I have the 
best friends that someone would want. I remembered 
Brother Branham said that his family (Branhams) were 
not well regarded, because they were drunks. He said 
they did not fellowship with him because he was a 
Branham, and because of this, he had no friends in his 
childhood. But then God gave him many friends 
around the world. 
I’m grateful to God for this Message, and when we 
have that experience with Him, nothing can change us 
or say the opposite. He is life! 
 
God bless you, 
Brother Billy Paul Freitas—Brazil 
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 21 Août 2019: Réunion du soir à partir de 17H30; 

 Vendredi 23 Août 2019: Nuit de prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 25 Août 2019:  

- Culte du dimanche à partir de 09H30; 

- Réunion des responsables des Tranches d’âges après le culte. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 20 Août 2019: Réunion du soir à 17H30; 

 Vendredi 23 Août 2019:   Nuit de prières à partir de 21H30 ; 

 Dimanche 25 Août 2019:  

- Ecole du dimanche à partir de 08H00;  

- Culte du dimanche à partir de 09H30. 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


